

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 4 octobre 1915, a.m.

Présents: MM. les Commissaires Hébert, McDonald et Ainey.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

1.—Le Secrétaire procède à la lecture des minutes, et

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De les approuver, après amendement, en retranchant à la page 1229 du "Bulletin Municipal" les mots: "En réponse à une question posée par M. le Commissaire McDonald", et en remplaçant, dans la 26e ligne, de la même page, le mot "demandé" par le mot "mentionné".

2.—(24542) Soumis un rapport du Secrétaire du Département des Réclamations et des Expropriations, recommandant le vote d'une somme de \$10.40 pour l'enregistrement du rapport des Commissaires en expropriation, pour le prolongement de la rue Denonville, afin de procurer à la Ville un titre parfait.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser ladite dépense à même le crédit voté pour ladite expropriation.

3.—Soumis un rapport du Notaire de la Ville, recommandant d'affecter une somme de \$100 pour rencontrer les déboursés pour l'enregistrement des actes de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

4.—Soumis un compte de M. Jules Crépeau, au montant de \$22.55, pour déboursés faits en rapport avec certaines réceptions.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte à même le crédit voté pour Réceptions.

5.—Soumise une formule d'annonces en rapport avec la demande de soumissions pour la fourniture de numéros de licences.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdites annonces et d'en autoriser la publication.

6.—(28241) Soumise une résolution du Board of Trade, protestant contre la tenue d'un referendum.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De déposer au dossier.

7.—(28913) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, sur la demande

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 4th October 1915, a.m.

Present: Commissioners Hébert, McDonald and Ainey.

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Hébert was called to the Chair.

1.—The Secretary proceeded with the reading of the minutes, and

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To confirm the minutes, after amending the same, by striking out on page 1229 of the "Municipal Bulletin", the words: "In reply to a question put by Commissioner McDonald", and by replacing, in the 26th line, on the same page, the word "recommended" by the word "mentioned".

2.—(24542) Submitted a report from the Secretary of the Claims and Expropriations Department, recommending that a sum of \$10.40 be voted to register the report of the Commissioners re expropriation for the extension of Denonville street, in order to secure for the City a perfect title.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said expenditure be authorized ex-appropriation voted for said expropriation.

3.—Submitted a report from the City Notary, recommending that a sum of \$100 be voted to cover the disbursements in connection with the registration of the City's deeds.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

4.—Submitted an account from Mr. Jules Crépeau, amounting to \$22.55, for disbursements made in connection with certain receptions.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof ex-appropriation voted for Receptions.

5.—Submitted a form of advertisements calling for tenders for the supply of license numbers.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of said advertisements and to authorize the publication of same.

6.—(28241) Submitted a resolution from the Board of Trade, protesting against the holding of a Referendum.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be filed of record.

7.—(28913) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, on the applica-